



## El decálogo de Sheinbaum y sus mensajes para AMLO



### 1.- Votos. SHEINBAUM MANDA MENSAJE P ARA QUIEN LE VENGA EL SACO.

En el evento del domingo pasado en el cual Morena renovó su dirigencia nacional, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, lanzó un mensaje en el que enumeró lo que será su decálogo para que ese partido no se aparte de sus móviles originales.

Destacaron cinco puntos, mismos que ya muchos ciudadanos esperaban como sus definiciones como inminente Presidenta de la República, y con los que se inicia su etapa en la que empieza a soltarse de cualquier tipo de compromiso o dependencia política.

Dijo Sheinbaum:

- 1.- Rechazo al amiguismo y el nepotismo como forma de ascenso partidista.
- 2.- No tener NINGÚN tipo de relación con grupos criminales y narcotraficantes.
- 3.- No cometer actos de corrupción, en cualquier lugar de la estructura partidaria o de la administración pública. Comportarse con honestidad y sencillez.
- 4.- Unidad en los principios del partido, sin intereses personales
- 5.- No ser un partido de Estado. El gobierno en sus tareas y el partido en las suyas.

Claudia Sheinbaum dijo que los gobiernos emanados de Morena deben ser honrados y estar al servicio del pueblo.

Más claro ni el agua.

Más claro ni el agua.

### 2.- Billetes. MARCELO EBRARD ESTÁ TRABAJANDO YA EN LA

### RELACIÓN CON PAÍSES INVERSIONISTAS.

Retomando la información de la columna de la siempre bien informada de los asuntos financieros, nacionales y extranjeros, Jeanette Leyva Reus, les comparto que Marcelo Ebrard, próximo Secretario de Economía en el gabinete de Claudia Sheinbaum, adelanta trabajos y negociaciones con potenciales inversionistas.

Dice Jeanette Leyva ayer, en su leída columna "Moneda en el Aire":

Primero, como ya anunció tras la reforma judicial aprobada y que ha generado diversos comentarios negativos de inversionistas nacionales e internacionales, en los primeros 15 días de gobierno, se reunirá con las principales empresas que operan en el país para explicar el trabajo que realizará el nuevo gobierno federal con la iniciativa privada, y básicamente pedir se confíe en la nueva administración que encabezará en menos de 10 días, Claudia Sheinbaum.

Otro de los temas a seguir, por las restricciones que Estados Unidos ha establecido en contra de las empresas chinas, es precisamente la relación que se mantiene con este país en materia comercial, y es que en diversos frentes, las empresas asiáticas han ido ganando presencia en México, ahí tiene a la industria automotriz.

Y es que datos de la **Cámara de Comercio y Tecnología México-China**, que tiene como presidenta a **Pola Grijalva**, y también es representante del **Hong Kong Trade Development Council (HKTDC)** en México, han llegado 100 empresas chinas en los últimos tres años.

### 3.- Votos.

#### ROCHA MOYA SE ESCONDE POLÍTICAMENTE EN POLANCO.

El todavía gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, se escondió en los más caros restaurantes de Polanco de las fotos oficiales de los mandatarios de Morena con el presidente AMLO en su gira por Quintana Roo y en la que se tomaron con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum y la nueva dirigente de Morena, Luisa María Alcalde. No le vaya a pasar al perseguido de Rocha Moya, lo que le ocurrió a Emilio Lozoya, quien por andar comiendo en el Hunán, teniendo libertad condicional, le fue retirada esa medida cautelar y ahora está nuevamente en la cárcel.

¡Aguas Rocha Moya!